

Aujourd'hui journée un peu spéciale. Lever habituel pour un safari après un premier petit déjeuner... pourquoi premier? Attendez la suite.

Donc safari pendant lequel nous voyons plus de touristes que d'animaux, y compris le même lion que la veille poursuivi, dépassé, contourné par les hordes de touristes!

L'explication à cette abondance de touristes est que cette partie du parc est près de Kasane et de ses nombreux lodges (sans compter la proximité de la frontière avec Namibie, Zambie et Zimbabwe).

Nous nous éloignons rapidement de tout ce beau monde mais à part girafes ,buffles et une mangouste pas grand chose à se mettre sous l'objectif côté mammifères. Côté oiseaux nous voyons des ouettes, hérons cendrés, hérons garde-boeufs, rollier, cordon bleu de l'angola, aigles pêcheurs,ibis sacrés et falcinelles.

Retour au camp pour un deuxième petit déjeuner car ensuite nous devons finir de démonter le camp et faire un détour par Kasane pour faire le plein de fuel.

Ensuite départ pour Nogatsaa, toujours dans la région de Chobé. Pas beaucoup de kilomètres à faire (dans les 80 dont une dizaine seulement sur route goudronnée)... mais il nous faudra tout de même 4h pour arriver au but. Dès que nous arrivons sur les pistes nous sommes accueillis par des hippotragues noirs (sortes d'antilopes) puis au fil d'un chemin plus que sablonneux et cahoteux nous verrons éléphants, girafes et zèbres. A noter que les éléphants me semblent assez nerveux et à un point d'eau nous avons même droit à des charges d'intimidation de la part de deux très jeunes.

Nous arrivons enfin au milieu de nulle part...c'est notre nouveau camp qu'il reste à installer avant de déjeuner et de partir rêver à tous les animaux recherchés que nous n'avons pas encore vu.